

## NOTICIAS

### REPITE SINALOA EN EL PODIUM DE ENTIDADES FEDERATIVAS CON MEJOR TRANSPARENCIA DEL GASTO EN SALUD PARA 2024: AREGIONAL.

Culiacán, Sinaloa., 28 de junio del 2024.

La evaluadora de la iniciativa privada Aregional presentó los resultados para el año 2024 del Índice de Transparencia del Gasto en Salud de las Entidades Federativas (*ITGSEF*) cuya finalidad es dar un seguimiento continuo la disponibilidad de la información financiera generada por las Secretarías de Salud estatales y/o los Organismos Públicos Descentralizados del sector salud, observando sus acciones en materia de transparencia y su progreso o retroceso en la gestión de los recursos destinados a la salud.

De acuerdo con los resultados del 2024, de una escala de 0 a 100, Guanajuato tuvo 98 puntos, liderando la lista y posicionándose por quinto año consecutivo en el primer lugar; seguido de Jalisco (88.25 puntos) y Sinaloa (79.10). Estas tres entidades fueron las únicas clasificadas como Transparentes.

Por su parte el estudio muestra que 26 estados del país se encuentran reprobados, 3 califican como estados con “suficiencia” que son Tlaxcala, Veracruz y Querétaro.

En general, el promedio nacional de transparencia es de 45.38 puntos este 2024, puntaje menor al del año pasado cuando el país registró 51.78 puntos y la peor calificación desde que se comenzó a hacer el estudio en 2017. Además que de las 32 entidades, 62.5 por ciento de ellas se colocaron por debajo de este rango, lo que indica que existe una precariedad en la información.

Para más información del ITGSEF en sus diferentes ediciones, consúltese [https://estadisticas.sinaloa.gob.mx/EE\\_Evaluador.aspx](https://estadisticas.sinaloa.gob.mx/EE_Evaluador.aspx)